



Pfarrei Sachseln

Pfarreisekretariat 041 660 14 24
 MO: 08.00–11.30/13.30–17.30
 DI/MI/DO: 08.00–11.30
 FR: 13.30–17.00
 pfarramt@pfarrei-sachseln.ch
 www.pfarrei-sachseln.ch

Seelsorgeteam

Pfarrer Daniel Durrer 041 660 14 24
 P. Mihai Perca 079 539 17 32
 Cristinel Rosu 041 660 01 66

Gedächtnisse

Donnerstag, 19. Mai

09.15 Stm. Geschwister Trudy und Brigitte Anderhalden und Eltern, Edisriederstrasse 11.

Samstag, 28. Mai

09.15 Stm. Prof. Eduard Christen, Pilatusstrasse 5.

Maiandachten

Zu den Maiandachten sind Sie eingeladen:

Sonntag und Dienstag, 19.30
 in der Pfarrkirche

Montag, 17.00, Kapelle Ewil

Freitag, 19.30, Kapelle Edisried

Gottesdienste

Samstag, 14. Mai

09.15 Gedächtnisgottesdienst / 18.00 Vorabendmesse

Sonntag, 15. Mai – 5. Sonntag der Osterzeit – 75 Jahre Heiligsprechung Bruder Klaus

08.30 hl. Messe
 10.00 Festgottesdienst mit Kardinal Kurt Kurt und Bischof Joseph Maria Bonnemain
 Kantorei Sachseln: Missa Brevis in B von W. A. Mozart
 Opfer: Friedensarbeit in der Ukraine
 17.00 Vesper mit Offizium Bruder Klaus von Heinrich von Gundelfingen (1488), gestaltet von der Schola Gregoriana Linea und Harmonia

Montag/Mittwoch, 16./18. Mai

09.15 hl. Messe

Dienstag, 17. Mai

09.15 hl. Messe / 19.30 Maiandacht

Donnerstag, 19. Mai

11.00 hl. Messe

Freitag, 20. Mai

09.15 hl. Messe

Samstag, 21. Mai

09.15 hl. Messe / 18.00 Vorabendmesse

Sonntag, 22. Mai – 6. Sonntag der Osterzeit

08.00 und 10.00 hl. Messe; Opfer: Die Dargebotene Hand – Telefonseelsorge
 19.30 Maiandacht

Montag, 23. Mai

09.15 hl. Messe

Dienstag, 24. Mai

09.15 hl. Messe / 20.00 Obwaldner Landeswallfahrt nach Sachseln

Mittwoch, 25. Mai

09.15 hl. Messe / 18.00 Vorabendgottesdienst

Donnerstag, 26. Mai – Christi Himmelfahrt

08.00 hl. Messe, anschliessend ca. 08.45 Flurprozession
 10.00 hl. Messe; Opfer: Stiftung Rütimattli

Freitag, 27. Mai

09.15 hl. Messe

Samstag, 28. Mai

09.15 Gedächtnisgottesdienst / 18.00 Vorabendmesse

Voranzeige

Einladung zum Begegnungsabend der Pfarrei

An alle Pfarreiangehörigen der Pfarrei Sachseln, Ratsmitglieder, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Dienstag, 31. Mai:

Wir treffen uns ab 19.00 bei der gedeckten Feuerstelle Chalchofen

- zum Grillieren
- zum ungezwungenen Austausch
- zum besseren Kennenlernen
- um einen guten Abend in angenehmer Gesellschaft zu verbringen

Mitbringen: Etwas zum Grillieren.

Für Getränke und Dessert wird gesorgt.

Der Anlass findet bei jedem Wetter statt.

Wir freuen uns auf Sie!

*Für die Arbeitsgruppe Kommunikation Kirchen- und Pfarreirat:
Monika Kathriner und Pius Oertig*

40 Jahre Priester

Pfarrer Daniel Durrer feiert am 29. Mai sein 40. Priesterjubiläum. Er wurde am Pfingstsonntag 1982 in Domat/Ems zum Priester geweiht und feierte am 6. Juni in seiner Heimatpfarrei Kerns Primiz. Zu diesem Jubiläum gratulieren ihm Kirchgemeinde und Pfarrei Sachseln herzlich.

Seit 1. Dezember 2006 ist Daniel Durrer Pfarrer von Sachseln. Vorher wirkte er 16 Jahre lang als Seelsorger in Alpnach, von 1984 bis 1990 in Küsnacht a. R. Von 2003 bis 2006 war er Dekan von Obwalden.

Der Kirchgemeinderat dankt Daniel Durrer für sein segensreiches Wirken im «Weinberg des Herrn» und die Bereitschaft zur vorläufigen Weiterarbeit in der Pfarrei Sachseln über das Pensionsalter hinaus. Er wünscht ihm für die Zukunft gute Gesundheit und Gottes reichen Segen.

Kirchgemeinderat Sachseln

Kirchgemeindeversammlung

Am **Mittwoch, 1. Juni** findet im Anschluss an die Einwohnergemeindeversammlung die Kirchgemeindeversammlung im Mattlisaal statt.

Pro Senectute: Mittagstisch

Am **Donnerstag, 19. Mai, 12.00** organisiert Pro Senectute für unsere Seniorinnen und Senioren ein gemeinsames Mittagessen im Rest. «la collina», Felsenheim.

Anmeldung bis Mittwochabend an:
Irène Rohrer, Tel. 041 660 61 72, oder
Brigitte von Moos, Tel. 041 660 69 64.

Erstkommunion 2022



Am 24. April durften diese 33 Mädchen und Buben feiern, dass Gott in Jesus Christus gerne mit ihnen verbunden ist. Im Brechen des Brotes hat Jesus selber dieser Verbundenheit Ausdruck gegeben – eines der eindrücklichsten und unverkennbaren «Markenzeichen» unseres Glaubens. Mögen diese Kinder weiterhin auf den vielfältigen Spuren von Jesus weitergehen und darin in ihrem Inneren gestärkt sein.

Agnes Kehrl, Religionspädagogin